

平成30年12月3日鹿ハ協

鹿児島県協会会員 各位

県協会オフィシャルシャツについて(お詫びとお知らせ)

【経緯】

2018年3月期に理事会にて係より提案され、本年度4月総会時にアンケート作業までご協力いただいたのですが、議事進行において座礁したまま放置されていた案件でした。

競技団体理事会として総会参加の皆様にご多大なご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。

本年度、12月2日臨時理事会を開催し、次年度4月に間に合わせるために、年内で再検討させていただきました。

そこで、添付されていますIMPUL製ポロシャツを2020鹿児島国体に向けた本県競技団体のオフィシャルポロとして、提案させていただくことになりました。

【お知らせ】

12月期 県協会ホームページへご案内(TYPE 4パターン)

1月期 一斉送信メールにて、TYPEを1種類をご希望調査

※ ご購入価格設定、デザイン、注文数等により4種類作成ではなく、1種類に絞らせていただきたいと思いますと考えております。

2月期 注文書発送(一斉送信メール) ※県協会HPへも注文書掲載(予定)

3月期 業者へ発注～料金徴収

4月期 納品

鹿児島県ハンドボール協会